



Año 2 | Edición N°68 | Desde el 05 al 18 de Mayo de 2018 | Radio Diana La Soberana 100.5 FM | www.industriasdiana.gov.ve | Twitter: @DianaIndustrias

Trabajadores de Industrias Diana acompañaron al Presidente Obrero Nicolás Maduro al cierre de Campaña en Carabobo

T/F/Prensa Industrias Diana

En la avenida Enrique Tejera de la ciudad de Valencia, este martes 15 de mayo un grupo masivo de trabajadoras y trabajadores de Industrias Diana respaldaron activamente el cierre de campaña hacia las elecciones Presidenciales de este 20 de Mayo.

La clase trabajadora de Industrias Diana, dirigido por el Presidente de Industrias Diana Cnel. Angel Saldeño y el Gerente General de la planta aceitera; atendió el llamado del presidente obrero, Nicolás Maduro Moros, a sumarse a esta propuesta como alternativa de paz;

“Si me hacen Presidente de la República encabezaré grandes cambios para el crecimiento y prosperidad económica de Venezuela”.

Durante la concentración también estuvo presente el Alcalde del

Municipio Valencia, Alejandro Marvez y el Gobernador del Estado Carabobo Rafael Lacava.

De esta manera, clase trabajadora ratificó su apoyo al Gobierno Bolivariano en afianzar junto al Presidente Obrero Nicolás Maduro y mantener vivo el legado del Comandante eterno, Hugo Rafael Chávez Frías, en miras a la construcción de una sociedad donde prevalezca la felicidad y el buen vivir.



Conéctate a Twitter y conoce los avances de la Revolución Bolivariana a través de:
@NicolasMaduro
@LuisMedinaRa
@DianaIndustrias

**# LealtadYClaridad
Revolucionaria**

“Diana es parte de nuestros propios esfuerzos; Diana es parte hermosa, bonita, renaciente como esa niña bailarina, de nuestros propios recursos, de nuestros propios esfuerzos. Me juego a Rosalinda con los trabajadores y las trabajadoras de mi patria, me la juego. ¡Me juego a Dianalinda! Ahora Diana para el socialismo. ¡que viva Diana Socialista!”
Comandante Supremo de la Revolución Bolivariana Hugo Rafael Chávez Frías.



Trabajadores y trabajadoras de Industrias Diana Celebraron el Mes de las Madres de la Patria.

T/F/Prensa Industrias Diana

La tarde del pasado viernes fue de total esparcimiento para las madres trabajadoras de Industrias Diana.

En este sentido se llevó cabo un cálido agasajo, lleno de alegría y compañerismo por celebrarse en el Mes de Mayo el Día de las madres, donde compartieron entre compañeras de trabajo una tarde diferente en las instalaciones de la empresa aceitera.

En esta ocasión, las ma-

dres no sólo recibieron detalles especiales por parte de la empresa, sino que tuvieron la oportunidad de disfrutar al son de una presentación musical de nuestra música llanera coreando cada canción.

Las agasajadas por su parte, manifestaron su satisfacción con este compartir en familia, realizado en el marco del mes de las Madres y agradecieron a la Gerencia General y a los departamentos participantes por realizar la actividad.



Atletas de Diana con destacada participación en 10k por la Paz de Venezuela



T/F/Prensa Industrias Diana.-

Con una participación exitosa de los trabajadores Franly Corro, José Chirino, Luz Cristancho y Jhonny Castillo de nuestra empresa socialista Industrias Diana, se llevó a cabo la carrera 10k por la Paz de Venezuela, en el Club de atletismo la Victoria en el estado Yaracuy.

En el evento participaron

200 atletas provenientes de diversos estados del país tras recorrer una longitud de kilómetros. En donde nuestras destacadas atletas Franly Cprro y Luz Cristancho, perteneciente a la Gerencia de Calidad obtuvieron 2do y 4to lugar respectivamente. De igual forma, los trabajadores Jose Chirinos y Jhony Castillos obtuvieron el 2do y 6to lugar en el Mas-

ter Masculino.

Desde Industrias bajo las directrices de su presidente Coronel Ángel Saldeño, se fortalece el deporte apoyando la participación activa de nuestra fuerza laboral, cumpliendo cabalmente los principios de la Revolución Bolivariana de integración, formación y disfrute de nuestro pueblo.

Trabajadores de Industrias Diana se preparan para elecciones presidenciales este 20 de Mayo

T/F/Prensa Industrias Diana.-

Próxima a realizarse las elecciones Presidenciales de este 20 de mayo Industrias Diana empresa socialista se prepara para realizar una jornada de seguimiento y control de la clase trabajadora desde la Sala Situacional de Planta Valencia.

En este sentido, Wilmer Varela Coordinador de la Sala Política Electoral informó que desde las 6:00 am hasta el cierre de las mesas electorales estará habilitada la sala desde donde se llevará a cabo el monitoreo de los trabajadores y trabajadoras

que asistan a la jornada electoral.

De igual forma, indicó que contará con un aproximado de 15 trabajadores quienes serán los encargados de hacer el rastreo de los votantes en cada una de las Plantas y sucursales con el objetivo procesar y analizar los resultados de la participación de la clase trabajadora.

Para este 20 de mayo se espera una participación masiva del 100% de la clase trabajadora para ejercer el derecho al voto libre y soberano como parte del compromiso con la Patria.



Planta Turén arrancó Mayo envasando aceite de soya

T/F/Prensa Industrias Diana.-

Con una fuerza laboral comprometida con la producción nacional la sucursal de Industrias Diana, ubicada en el municipio Turén del estado Portuguesa, arrancó firme el mes de mayo con la refinación y envasado de aceite de soya en presentación de un 1 litro, así lo dio a conocer el Capitán (Ej) Eduardo Alexander Castillo Michelena, Gerente General de dicha planta.

Castillo, destacó, que bajo los lineamientos del presidente de la industria, Coronel Ángel Saldeño, la producción de la planta actualmente está destinada a la red de distribución pública constituida en Portuguesa. Se tiene como meta

abastecer dicho estado y paulatinamente Cojedes, cumpliendo cabalmente con lo establecido en el Plan de la Patria, como lo es el Punto y Círculo.

Es oportuno destacar, que dentro del Plan Estratégico de la Nación, desarrollado por el Comandante Hugo Chávez, nace el Proyecto de esta Planta extractora de Aceite, con el firme propósito de incentivar a los productores de la localidad, región donde se siembra el mayor porcentaje de la cosecha agrícolas anual en todo el país, para convertir a Venezuela en un país potencia en lo social y productivo fortaleciendo la Soberanía Alimentaria, bajo las directrices del Ejecutivo Nacional.



Presidente
Maduro
Juntos todo es posible

Vamos
Venezuela

